

- А.А. БАРТОШ — Стратегическая культура как инструмент
военно-политического анализа6
- A.A. BARTOSH — Strategic Culture as an Instrument of Military-Political
Analysis
- Н.П. ПАРХИТЬКО, К.П. КУРЫЛЕВ, Д.В. СТАНИС — Военно-
политическое и военно-техническое сотрудничество
государств Центральной Азии22
- N.P. PARKHITKO, K.P. KURYLEV, D.V. STANIS — Military-political
and Military-technological Cooperation of Central
Asian States

ВОЕННО-ТЕХНИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА

- Е.А. СТАРОЖУК, В.В. СЕЛИВАНОВ, Ю.Д. ИЛЬИН — Диверсификация
и импортозамещение — ключевая проблема оборонно-
промышленного комплекса: пути комплексного решения40
- Ye.A. STAROZHUK, V.V. SELIVANOV, Yu.D. ILYIN — Diversification
and Import Substitution as a Key Problem of the Defense-industry
Complex: Ways of Comprehensive Solution
- В.С. ПАХОМОВ, Н.М. ТОЛКАЧЕВ — Оптимизация параметров
долгосрочных программ и планов развития системы вооружения
противовоздушной обороны на основе генетических
алгоритмов57
- V.S. PAKHOMOV, N.M. TOLKACHEV — Optimizing Parameters
of Long-term Programs and Development Plans for the Air Defense
Armaments System Based on Genetic Algorithms

- И.Н. АХМАДИШИН, В.В. БАРАНЮК — Обеспечение информационного взаимодействия автоматизированных систем военного назначения с использованием унифицированного сервиса взаимодействия62
- I.N. AKHMADISHIN, V.V. BARANYUK — Providing Information Interaction for Military Automated Systems with the Help of Unified Interaction Service
- О.В. МАСЛЕННИКОВ, Ф.К. АЛИЕВ, А.В. ВАССЕНКОВ, О.М. ТЛЯШЕВ — Интеллектуализация — важная составляющая цифровизации Вооруженных Сил Российской Федерации67
- O.V. MASLENNIKOV, F.K. ALIEV, A.V. VASSENKOV, O.M. TLYASHEV — Intellectualization as a Major Constituent of Digitalization in the Armed Forces of the Russian Federation

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

- С.В. КАРАКАЕВ — Использование опыта Великой Отечественной войны в создании и развитии ракетных войск стратегического назначения77
- S.V. KARAKAEV — Using the Experience of the Great Patriotic War to Set Up and Develop the Strategic Missile Forces
- А.А. ЧЕРНЫШЕВ, А.И. ТЫЩЕНКО — Проблемы и перспективы, современное состояние и развитие ракетных войск и артиллерии85
- A.A. CHERNYSHEV, A.I. TYSHCHENKO — The Problems and Prospects, the Current State and Development of the Missile Troops and Artillery

УПРАВЛЕНИЕ ВОЙСКАМИ (СИЛАМИ)

- В.М. ИВАНЕЦ, В.Н. ЛУКЪЯНЧИК, В.Н. МЕЛЬНИК — Особенности организации управления войсками в операциях с учетом динамики информационных процессов при переходе на военные сетевые технологии90
- V.M. IVANETS, V.N. LUKYANCHIK, V.N. MELNIK — Distinctive Features of Organizing Troop Control in Operations Given the Dynamics of Information Processes during Transition to Military Network Technologies
- А.А. КАТАНОВИЧ, А.М. РОЧЕВ, В.А. ЦЫВАНЮК — О проблемах связи с подводными лодками102
- A.A. KATANOVICH, A.M. ROCHEV, V.A. TSYVANYUK — To the Issue of Submarine Radio Communications

Н.Ю. ВАУЛИН — Экологические аспекты гуманитарного разминирования	110
N.Yu. VAULIN — Environmental Aspects of Humanitarian Demining	
А.Г. ГОРЕВ, И.Л. КОЗЛОВ — Количественное обоснование решений на основе аналитического моделирования	117
A.G. GOREV, I.L. KOZLOV — Quantitative Justification of Decisions Based on Analytical Modeling	
Д.Ю. АЛЕКСЕЕВ — Использование пассивных средств разведки воздушных целей в интересах войсковой противовоздушной обороны	123
D.Yu. ALEKSEEV — Using Passive Means of Reconnoitering Aerial Targets in the Interests of Army AD	
В.И. МЕЩЕРЯКОВ — Количественный анализ риск-устойчивости системы инженерно-аэродромного обеспечения авиации	130
V.I. MESHERYAKOV — Quantitative Analysis of the Stability of the Aerodrom Engineering Support System	

В ИНОСТРАННЫХ АРМИЯХ

М.Х. ФИЛИМОНЕНКОВ, А.Е. СМЕЛОВ, Е.А. ДОЛГУШЕВ — Анализ системы подготовки и применения сил специальных операций армии США по уничтожению критически важных объектов	135
M.Kh. FILIMONENKOV, A.Ye. SMELOV, Ye.A. DOLGUSHEV — Analysis of the System of Training and Employment of US Special Operations Forces for Destroying Critically Important Facilities	
Г.И. ГОЛОВACHEV, В.Н. СОКОЛЕНКО, А.А. РОДИН — Направления развития зарубежных машин огневой поддержки танковых и пехотных подразделений	142
G.I. GOLOVACHEV, V.N. SOKOLENKO, A.A. RODIN — Development Trends in Foreign Fire Support Vehicles for Tank and Infantry Units	
ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ	157
INFORMATION ABOUT THE AUTHORS	